
L’INCONTRO DEL MINISTRO DELLA GIUSTIZIA CON LE 
ASSOCIAZIONI FIRMATARIE DEL "PATTO PER LA GIUSTIZIA E PER I 
CITTADINI"  

Si è svolto martedì 16 ottobre, l’incontro tra il Ministro Paola Severino 
Di Benedetto e le associazioni che, il 10 luglio 2009, sottoscrissero il 
"Patto per la Giustizia": ANM, OUA, 

Associazione Dirigenti Giustizia, Associazione Avvocati dello Stato, 
altre associazioni professionali e sindacali del personale 
amministrativo della giustizia. 

Per la nostra associazione hanno partecipato i colleghi Maria 
MADDALENA e Renato ROMANO. 

All’incontro, che si è svolto dalle 12 alle 13,30, hanno partecipato, 
oltre al Ministro Paola SEVERINO, il Sottosegretario di Stato Salvatore 
MAZZAMUTO, il Capo Dipartimento DAG Eugenio SELVAGGI, il 
Vicecapodipartimento DOG Francesco MELE, il Direttore Generale del 
Personale Emilia FARGNOLI. 

Per le altre associazioni hanno partecipato, tra gli altri, il Presidente 
ANM Rodolfo SABELLI e la Vicepresidente Anna CANEPA, il Presidente 
dell’OUA Maurizio DE TILLA. 

Il Ministro Severino ha invitato i partecipanti ad esprimersi, in 
particolare, sulla questione del recupero dell’arretrato. 

La nostra delegazione ha concentrato l’attenzione su alcuni temi 
relativi alla gestione degli uffici che influenzano in misura decisiva i 
piani di recupero dell’arretrato: 

* Maggiore coerenza nel modello di governo degli Uffici attraverso la 
rapida assunzione dei vincitori del concorso a 40 posti, l’attuazione 
piena del Decreto 240 e la valorizzazione del ruolo della dirigenza. 

* Ripresa di una politica di reclutamento di nuove e giovani 
professionalità nei ruoli amministrativi; 

* Verifica e rilancio del modello di sviluppo organizzativo e tecnologico 
del Ministero. 

La questione dell’ingresso dei vincitori del concorso è, da tempo, al 
centro dell’interesse e dell’iniziativa dell’associazione perché siamo 
persuasi che l’ingresso di nuovi colleghi e la copertura almeno di parte 



delle posizioni vacanti sia condizione indispensabile per una 
valorizzazione del ruolo di tutti i collegh 

Il Ministro della Giustizia, nella sua replica, ha mostrato un grande 
interesse per i dati forniti dai colleghi circa i tempi ed i costi del 
concorso a 40 posti di Dirigente, ha comunicato che la richiesta di 
autorizzazione ad assumere è stata inoltrata alla Funzione Pubblica lo 
scorso 5 luglio ed ha assicurato la propria attenzione nel seguire la 
procedura fino al buon esito dell’assunzione. 

Al termine dell’incontro i colleghi Romano e Maddalena hanno 
ottenuto, nel corso di un breve colloquio con il DG Fargnoli, la 
garanzia dell’impegno ad ottenere il prima possibile l’autorizzazione 
della Funzione Pubblica ad assumere i vincitori del concorso. 

 


